



Pfff, j'ai zéro envie de rentrer à la maison à Noël.

Et moi donc !
Ma mère va encore boire trop de vin et raconter des histoires super malaisantes sur sa vie étudiante et sa coloco de hippies nudistes. L'horreur, haha...

Estime-toi heureuse, mes parents ont toujours été des petits bourgeois dans leur maison individuelle.

Bah, moi je suis contente de rentrer. Mon père va nous faire ses célèbres tournedos Rossini pour lesquels j'oublie une fois par an que je suis végétarienne.



Pffff... hypocrite, haha. Nous ça fait des années qu'on va dans le même restaurant avec la famille du mari de ma mère et tous mes demi-frères et sœurs. C'est chouette de se voir une fois par an, vu qu'on vit aux quatre coins du monde.



Le nouveau mari de ta mère, c'était pas son psychanalyste ?
Dommage, un dentiste dans la famille, ce serait plus pratique. Haha...
Chez moi, c'est pas la joie, parce que mon père n'est vraiment pas content de ma vie.



... Il essaie tout le temps de trouver des acheteurs pour mes tableaux. Mais on dirait plutôt qu'il nous met en concurrence, il frime avec ses super contacts.